



La balle en plastique attendra

Décision du Comité Directeur de la FFTT

Si [l'instauration des balles en plastique se fera à partir du 1er juillet 2014](#) au niveau des compétitions internationales, le Comité Directeur de la FFTT a décidé, après concertation, de conserver les balles en celluloïd pour la saison 2014-2015 sur le sol français.

La celluloïd pour au moins une saison de plus

Au vu des incertitudes qui entourent l'apparition des balles en plastique, incertitudes détaillées dans le document ci-dessous, le Comité Directeur de la FFTT, réunit les 11 et 12 avril, apporte une réponse quant à l'utilisation de ces balles en France : « Le Comité Directeur décide de conserver les balles celluloïd pour la saison 2014/2015 tout en se réservant la possibilité de demander l'utilisation des balles en plastique en PRO A et PRO B pour la saison 2014-2015 en fonction des possibilités matérielles et des décisions éventuelles prises lors des championnats du Monde à Tokyo. »



BALLES EN PLASTIQUE

POSITION de l'ITTF :

Décision ITTF prise au BOD (Conseil d'Administration) de Dortmund 2012 : les balles en plastique remplaceront les balles en celluloïd sur les compétitions ITTF à compter du 1^{er} Juillet 2014.

Depuis :

En janvier 2014, lors de la Commission Olympique et Paralympique, il a été décidé que les JOJ (Nanjing août 2014) se joueraient avec des balles en celluloïd.

En mars 2014 le Comité Exécutif a décidé que les GJC entre le 1^{er} juillet 2014 et les JOJ (août 2014) se joueraient également avec des balles en celluloïd (Corée, Hong Kong, Guatemala et El Salvador).

Un courrier de Judith Farago en date du 10 mars 2014 donne de plus amples détails en précisant les compétitions qui devraient obligatoirement se disputer avec les balles plastiques :

- Championnats du Monde
- Championnats du Monde Junior
- Coupes du Monde
- World Tours+ la finale
- GJC + la finale (sauf les 4 mentionnés ci-dessus)
- World Cadet Challenge
- Les ITTF championnats et coupes continentaux (Championnats d'Europe)
- Les JO et qualifications
- Les JOJ et qualifications (sauf Nanjing 2014)

Mais il est écrit également :

Tous les autres tournois pourront utiliser n'importe quelle balle approuvée par l'ITTF, plastique ou celluloïd.

POSITION de l'ETTU :

Rien d'officiel pour l'instant mais tout laisse à penser que l'ETTU va s'aligner sur l'ITTF.

Sauf les CEJ de juillet qui se disputeront avec les balles en celluloïd.

OPINION des joueurs de haut niveau :

Le bruit de la balle plastique étonne au début (même bruit qu'une balle cassée en celluloïd !)

Balle plastique + lente mais rebond plus haut.

On produit moins de rotation avec la balle plastique qu'avec la celluloïd mais on a plus de contrôle (plus grande dureté ressentie)

Les services sont plus faciles à remettre

Il est possible (mais cela reste à vérifier) que les défenseurs trouvent un avantage à jouer avec la balle plastique.

Mais en définitive les différences sont plutôt minces